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發言人 建議事項 答覆單位 答覆內容

農藝系大三

學生會會長

黃淑君

希望農地可以加裝攝影機：

農藝系實習用地常有實習作物

被偷，希望能有保障我們分數

的措施。

農藝系 1. 考慮架設攝影機經費，委

請上課班級設立警告標

語，學校駐警隊假日加強

巡邏，避免校外人士入校

摘取。

2. 總務處若經費許可，請協

助架設監視攝影機，補強

校內安全。

農藝系大三

系學會會長

劉琍瑢

學活電梯緊急通話鈕失效：

日前系上同學反應曾被困於學

活電梯，但緊急通話鈕失效，

無法與外界聯絡，之後自行脫

困，是否請學校改善。

總務處 經查學生活動中心電梯設有

緊急電話與緊急對講機，對

講機設置之目的為溝通電梯

內外使用，因考慮假日及夜

間電梯外之對講機周邊可能

無人員，致功能無法發揮，

故增設緊急電話可於緊急狀

況對講機周邊無人時，撥叫

校內各單位(警衛室或軍訓室
等)，以便及時處理。

水生系

系學會會長

黃丞逸

桌球室：

1. 斷水：飲水機

2. 路上照明不清

3. 野狗

4. 是否有個固定室內練球地

點

體育室 儘速改進
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農藝系

社團負責人

左牧民

幹部座談會之公假問題：

1.公假正常程序是先與導師通

報而後寄送出公假單，但事

實上整套系統流程是有問題

的。

（1）有的老師得知該幹部去座

談會而未登記缺課，失去了

點名的意義。

（2）若所有老師在正常請假程

序下，得知座談會消息後仍

記缺課，將導致所有與會幹

部皆須送出請假單（約 500

張），勢必會造成行政單位癱

瘓失去功能也將造成資源的

浪費。

現在大部分學生幹部皆使用第

（1）項之方法及與老師溝通後

大登記缺課，但這已不符合請

假程序。建請由學校統計公假

人員〈以簽到表〉，併統一由校

方核發公假，為此法可解決以

上問題

2.宿舍網路問題。

3.花火祭，此為傳統希望不要

停辦。

學務處生輔組 1. 同學參與學生自治幹部座

談會係本校早已訂定時

間，大部分同學皆會以口

頭請假方式與導師溝通，

導師亦會接受，為響應節

能減碳，是可接受的。至

於同學提到參與全校性活

動且有眾多人參加，請公

假程序問題，本組將通知

各行政單位及學術單位，

若有需要可集體由承辦單

位辦理公假。但仍以不影

響同學課業為原則辦理活

動。

2.有關MSN、即時通等相關

通訊應用程式無法登入之

狀況，因影響因素頗多

（如：windows 版本、系

統防火牆、應用程式版

本、網路速率）等皆會影

響程式執行。宿舍配有四

位網路工讀生，如有相關

問題可至宿舍辦公室申請

維修。

3. 視宿舍經費收支，決定是

否辦理或延期舉行，亦感

謝宿舍幹部對於活動的辛

苦策劃及對住宿生權益的

爭取。

生資系大三

系學會會長

張勝宇

颱風假公告增設：

1. 關於颱風假公告：目前是蘭

潭、新民、林森依嘉義市颱

風放假公告，民雄則是依嘉

義縣颱風放假公告，如果嘉

義市不宣布放假，但是學校

環境安全有疑慮的情況

教務處 1.依本校颱風天上課處理原

則之規定，蘭潭校區、新民

校區及林森校區處嘉義

市，因此是否停課則依嘉義

市政府規定辦理；民雄校區

則依嘉義縣政府辦理。如果

校內有特殊狀況，會由相關

單位向校長報告，依校長裁
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下，是否可請學校增設幾項

教務處參考依據保護學生

安全。

示公告實施。

2. 請問為何沒通過資檢者，不

可報名 TQC 證照班？

電算中心

遠距教學組

2. TQC 證照輔導班設置目的

是執行本校教學卓越計

畫，因其補助經費有限，

全校只有 100 個名額，參

加者經輔導後須要通過校

外正式檢定，故須有一定

的篩選標準。

微免系大三

系學會會長

陳筱淳

綜合教學大樓：

1. 綜教 A32-401 的麥克風接

觸不良（連接電源孔的機

台）已經兩次通知二樓辦公

室，目前還是有此問題，上

課當中麥克風接觸不良頻

率頗高，造成上課品質不

良，是否填寫維修單通知辦

公人員的一些器材設備問

題能盡快處理

2. 學校公文有規定教學大樓

做為教學教室使用，是否可

以請學校增設一些彈性的

條法，例如：開放一些大型

教室或增設一些演講廳供

給沒有系館的學生使用

教務處 1. 有關 A32-401 教室麥克風

接觸不良問題，已請廠商

再次檢查，儘快修復。

2. 綜合教學大樓主要提供
共同課程的排課使用，因

為教室有限，多採流動方

式辦理，而演講廳、大教

室則是提供給大班級教

學的課程或者是臨時班

級有需要時借用，因此無

法固定交給某一班級使

用，敬請諒解。

食科系大三

社團負責人

蘇文專

有關綜合教學大樓旁的改進：

1. 圖書館到停車場的 T 字路

上，腳踏車四處隨意停放，

有礙觀感又擋到行人用路

希望改進。

總務處

1.已於 3月 14 日張貼公告，

並加強取締違規車輛以維

護用路人行走安全。

2.已著手改善。
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2. 食科系館至綜教有一條小

路，下雨天會形成水窪、泥

地，行走不方便希望改進。

3. 綜教旁的停車場能增設遮

雨棚，因下雨時上下學極為

不方便。

4. 因景觀系得增設，導致停車

場車輛增加希望能增設車

位。

3.視經費充裕時優先考量。

4.未來會再規劃停車場，目

前先延長綜教旁機車道提

供停放使用。

生農大三

宿舍宿長

江庭瑋

部分科系教師開設專業選修科

目，強迫已選上外系的同學退

選：

部分科系專業選修課程，教師

會強迫以選課成功之同學退選

該課程，該師表示其課程僅限

該系同學選修，但於學校校務

行政系統中，該課程乃”開放

外系選修”

若教師不願外系同學修課，是

否能於課程系統上註明，而非

於同學選上該課程後以尖酸言

語強迫外系同學退選，懇請校

長與教學單位能注意此種情

形。

教務處 建議系上在開課時，若課程不

開放外系同學選修，務必將限

選條件輸入，以避免外系同學

選上，徒增困擾；若課程之限

修條件未輸入限修(如限本

班、限本系等)，則不應將選

上課的同學強迫退選；（此一

部分請課務組於開課作業時

提醒各開課單位確實執行）。

謝謝同學的反映。

生機系大三

學生會副會長

王崇宇

烤肉區旁的壘球練習場希望可

以整頓；游泳畢業門檻希望能

像語言、資訊檢定一樣有詳細

流程；排球場燈具希望能加強

維修：

1. 烤肉區雜草叢生，希望能夠

整理完善讓學生有更多運

動空間。

總務處事務組 1.壘球練習場係由體育室規

劃使用，待體育室規劃繼續

使用後，本處再配合除草事

宜。
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2. 游泳畢業門檻已經開始執

行，但並無像語言、資訊能

力檢定一樣有完整的流

程，希望學校能盡快有詳盡

流程公告。（雖然體育室已

經於 2011 年 3 月 3 日簡列

出九條實施計畫說明，但稍

略有不足希望能改進）

3. 有排球系隊隊員反應排球

場燈具時常有投幣燈不亮

的問題，希望體育室加強檢

測

體育室 2.儘速改進

3.部分投幣機因人為破壞送

修，現已正常使用，如有

異常，請連絡本室退費或

人工啟動。

林產系大一

班 代

曾國修

名條上部分同學名字無法顯

示：

在校務行政系統，網路輔助教

學平台無法顯示部分同學名字

中的字，希望能有所改善

教務處 若同學的學生證名字無誤，

學籍資料是正確的；此一問

題涉及本校造字系統的使用

方式，建議轉請電算中心回

覆。

土木系大二

社團負責人

張耕哲

網路公告設置：

1. 上學期轉學時，在學校網頁

上找個個公告時，花了非常

多的時間才找到所需要的

公告文。

列如：當時宿舍有公告轉學生

填宿舍，有機會進住學校學生

宿舍。但在填完之後，遲遲不

見網頁公告轉學生的進住名

單，直到新生訓練前兩天才找

到公告文，因為新學期公告文

特別多，很快就被擠下最新公

告的欄位，希望未來在網頁公

告做得更明顯。

學務處生輔組 請同學在學校首頁最新公告

的下方點選 more或者在學

務處(生活輔導組)首頁最新

公告的上方點選 more進入

頁面，在標題欄位輸入關鍵

字，再按確認鍵即可搜尋到

相關訊息。
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林產系大二

班 代

改善森林館無障礙空間：

森林館無障礙空間設不完善，

使受傷同學造成不方便

總務處營繕組 1、因森林館為早期建築，興

建時尚無無障礙之考

量，又該建築物系依山而

建，前後共四棟建築物連

結，除垂直輸送有困難

外，水平輸送亦是大問

題，改善之技術困難及經

費龐大，將研議提昇無障

礙環境之可行性。

2、在硬體設施改善前建議

若有同學受傷無法抵達

上課場所時，建議優先調

整上課場地至 1 樓以克

服垂直輸送問題。

獸醫系大三

學生議會議長

洪正君

關於圖資大樓夜間燈光不足：

建請改善以維護學生安全

總務處營繕組 已著手改善

企管系大二

班 代

邱康為

新民校區近民生公園停車場積

水問題：

近民生公園處停車場積水，積

沙問題嚴重會造成同學行經積

水處時相當危險，希望能以鋪

柏油路的方式來加以改善。

總務處 1. 己通知工友室定期檢查
及清理校園積砂改善積

水。

2. 會勘後編列預算改善積
水以利學生安全。

生機系大一

學生會會長

蔡景倫

希望能夠有花火季活動：

花火季是歷年來必有的活動，

住宿生可透過該項活動來彼此

互相認識以提升對同儕之間的

互動，也可以讓新生更加融入

嘉大這一個大家庭。

學務處生輔組 視宿舍經費收支，決定是否

辦理或延期舉行，亦感謝宿

舍幹部對於活動的辛苦策劃

及對住宿生權益的爭取。
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校內路燈等光源供應，可隨季

節時令控制；社團宣傳網站；

資源回收分類：

1. 這學期將進入日照時數長

的夏季，校內各公共光源依

光度日照調控，將能有效節

約能源。

總務處營繕組 1、本校多數路燈採光控啟

動時控關閉之控制模

式，然若有控制系統故障

時，易發生應啟動而未啟

動或提早啟動之狀況，若

有同學發現路燈問題，建

議盡速向本處營繕組反

映，以即時改善。

2. 社評時制式化且不易更新

的校方社團網頁失去宣導

的效能與即時性，可否改成

易於管控的大眾社群網

站？

電算中心 2、 電算中心目前已經有相

關系統，只是帳號管控問

題。若連結大眾社群網站

恐有個資問題。

生機大二

社團負責人

李為諒

3. 資源回收分類：廠商便於整

理，把回收級垃圾統一包

裝，那是否學生們不用在自

行分類？

環安中心 3. 「垃圾分三類：一般垃

圾、資源回收、廚餘」，本

中心常督導廠商，為確實

做好垃圾分類、回收工

作。如：餐盒中有無廚餘，

飲料罐中有無飲料。雖有

廠商協助分類，仍希望大

家確實做好垃圾分類。
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學生權益：

1. 新民校區停車場雖於去年

加設排水設備，但成效不佳

使得同學們在經過積水處

的時候不慎受傷滑倒，希望

學校在加裝設備後也能定

期檢查設備的運作是正

常，加強效用！另於同一停

車場之閘門出入口的地面

凹凸不平造成同學進出不

方便也請校方一同盡速處

理。

總務處 1.己於 3月 16日在積水處施
作導水溝先將積水排除，

通知工友室定期檢查及清

理；匣門出入口凹凸破損

己於 3月 16日用混凝土修
補完成。

應經系大三

班 代

呂勝珣

2. 關於新民校區操場於下午5

點後不能從事壘球運動的

實際原因，希望校方能有明

文的規定解釋，學生們所接

收到的訊息為：「壘球運動

會使得來校活動的嘉義市

民受到傷害」，若校方有完

整的配套措施，我們很樂意

配合，不應因在乎大眾觀感

而忽略學生權益。

體育室 2. 鑒於他校曾因天色昏
暗，致民眾遭棒、壘球擊

中之意外，尤其新民校區

位於市中心，運動人口密

集，故本校遵循教育部指

示，下午 5點後停止上述
運動，本室亦向體委會爭

取經費，預定整建蘭潭後

山校地，作為棒、壘球場

地。不便之處，敬請見

諒。

獸醫系大二

班 代

賴俊邑

選課問題：

1. 某些系上以通識課程是開

給別系修的，系上本身不承

認。

2. 可否改成不承認之課程就

電腦不能選這樣比較方便

教務處 1. 此問題涉及通識中心開課

之備註欄是否輸入注意事

項，用以提醒同學選課時留

意。

2. 2.如要修改為由選課系統

直接控制，請通識中心與

電算中心洽商修改方式。
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電算中心 目前開課系統的選項為了許

多限制需求已經開立甚多，

開設一門課系辦通常要設定

許多選項，十分容易設定錯

誤，若增加該選項，必然會

增加錯誤率。若教務處評估

確實有需求，電算中心可依

據需求修改相關程式。

校園設備、環境與安全：

1. 是否可加強落實校內電梯

檢修。

2. 綜合教學大樓梯間，階層不

明顯是否可加裝反光條。

3. 同上，有幾層的電燈似乎壞

掉打不開，希望校方檢查。

總務處營繕組 1. 本校各電梯均委託專業

廠商訂期維修保養，並由

各使用單位督導，將要求

各廠商確實進行維護與

保養。

2. 綜合教學大樓近期所改

設之樓梯磁磚，係專為樓

梯所設計之磁磚，一般樓

梯尚無設置反光條之情

形，一般樓梯前緣所設置

之設施為止滑功能，非反

光功能，將改善樓梯間之

照明。

3. 綜合教學大樓樓梯照明

故障一節，已著手改善，

並增設感應器。

生化大三

系學會會長

林威廷

4. 校園野狗繁多，尤其是林牧

路，曾發生野狗追逐機車騎

士事件，希望校方可以積極

改善，而不至留下遺憾。

環安中心 4. 校園為開放空間，無法杜

絕流浪犬進入，再加上善

心餵食，成為犬隻會聚集

處，年初至今已捕獲 6

隻流浪犬，並請環保局送

至收容中心。籲請師生勿

餵食流浪犬，以免造成流

浪犬追逐師生。
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通識中心 通識中心為服務其他校區同

學，在交通、人力及行政效

率的考量上，在民雄校區委

託教務處闕宏瀛先生，新民

校區則由各系辦負責協助收

件及傳真，約半個工作天同

學即可取件。此作業流程可

免去同學在各校區間奔波之

苦，亦可解決本中心人員不

足的問題。但若同學仍覺麻

煩及不便，未來通識中心將

規畫採用網路傳真方式，同

學只需透過 E-mail 方式，取

件後列印即可。

資管系大四

班 代

許雅婷

增設通識教育中心核章處：

可否設立一個新民校區核章處

不然每次都要跑到蘭潭或是傳

真會比較麻煩

教務處新民聯辦 目前的做法是由新民聯合辦

公室之工作人員要求同學到

系上以傳真方式傳送核章後

再送回，確實不方便；應由通

識中心尋求核章之合理可行

流程，如將通識中心之核章改

到簽核程序之最後一欄，如此

亦可解決民雄校區相同的問

題。

1. 蘭潭校區籃球場 7 號投燈

只亮3顆另一科亮到8號場

2. 林森校區排球網年久失修

可否更新？

體育室 1. 儘速改進

2. 儘速改進
應數系

系學會會長

吳善哲

3. 林森校區停車場可否裝監

視器（因有人車子後照鏡、

儀表板被破壞）

總務處駐警隊 3. 於停車場瞭解裝設地點後

再行設置。
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4. 林森校區教室設備過舊（板

擦機可否更新）

5. 班代繳交選課確認單，蓋註

冊章要跑到蘭潭，可否改

善？

教務處 選課確認單並沒有註冊組核

章之處，其核章順序為（1）

學生、（2）導師、（3）系所主

管，選課確認單之繳交，不須

到蘭潭校區，只要請系辦用公

務車傳送到蘭潭校區註冊組

即可。

秘書室 6-1請師生同仁若有對校務興
革的具體建議，可隨時利

用各單位意見信箱或校長

信箱來函反映。

6. 曾有繳交申請書給行政人

員時，服務態度不佳，可否

改善？

人事室 6-2 本室擬配合相關做法如

下：

(1) 於辦理行政人員知能研

習場合及人事服務簡訊

中配合宣導行政人員服

務守則及廉政倫理規範

等理念。

(2) 適時配合於本校職員及

專案工作人員陞遷評分

標準表增列相關服務態

度及工作熱忱等配分項

目，以收其實質效益。
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7. 此次會議資料僅提供蘭

潭、新民、可否重視林森

校區？

學務處

課外活動組

7.本校向來重視與學生互動

都通之管道，相關活動除

進修部同學因配合上課時

間由進修部規劃辦理外，

每學期初都分別於蘭潭及

民雄校區各舉辦一場學生

自治幹部座談會議。此次

蘭潭校區舉行會議之參加

對象係為蘭潭、新民校區

相關自治團體幹部(實除

了學生會、議會正副會

長、社團幹部外亦包含農

學院、理工學院、生命科

學院、管理學院之各系會

長、各班班代、各研究所

代表、各宿舍舍長等)，因

此此次會議亦已通知邀請

目前暫搬林森校區之應數

係代表及進德樓宿舍代表

參加。


